



L'art pariétal avec les 6eF

publié le 08/12/2022

Episode 1

Cette année, plusieurs professeurs ont décidé d'organiser un projet autour de l'art pariétal avec une classe de 6e : la classe de 6eF.

Ce projet a démarré dès le mois de septembre et se poursuivra toute l'année scolaire avec plusieurs temps forts dans les différentes disciplines.

Épisode 1 : La découverte de la préhistoire

Tout d'abord, les élèves ont découvert la préhistoire et l'art pariétal (l'art sur les parois des grottes durant la période du Paléolithique) pendant leur cours d'histoire avec Mme Carlier.



Puis, accompagnés aussi de Mr Aumont, leur professeur d'Arts plastiques, ils sont allés visiter le musée d'Angoulême pour découvrir les collections du musée autour de la préhistoire (les vestiges des animaux de la préhistoire, les outils des humains du paléolithique etc.).

Ils ont pu aussi bénéficier d'un atelier avec lecture de contes autour de la préhistoire et d'une première approche de l'art préhistorique avec découverte des pigments etc.



Ensuite, en cours de Français avec Mme Robin, ils ont travaillé autour d'un roman "Celui qui dessinait les dieux" d'Alain Grousset.

Enfin, au CDI, Mme Matrat avait créé un espace préhistoire avec des livres (documentaires, BD, magazines et romans) et des fossiles de la préhistoire.



La suite au prochain épisode...

Portfolio

